

Die jungen Zillertaler in Reinach - Schön war's!

Nach einer Planungsphase von knapp einem Jahr – vielen Gesprächen mit möglichen Sponsoren, Gemeinde-Verantwortlichen und Zulieferern, der Rekrutierung von fleissigen Helferinnen und Helfern sowie zig OK Sitzungen konnten wir am vergangenen Samstag-Abend 400 Gäste in der Fiechtenhalle in Reinach begrüßen.

Die Stimmung in der Halle war ausgelassen, die Verköstigung der Gäste exzellent (ein grosses DANKESCHÖN an Marcel – den Küchenchef!) – die Organisation hat funktioniert und alle – wirklich alle – haben Hand in Hand zusammengearbeitet! Die JUZI haben ihrem Namen als Party Band alle Ehre gemacht und blieben an diesem Abend nichts schuldig. 3 ½ Stunden Party Sound haben niemanden kalt gelassen. Es wurde ausgiebig getanzt und mitgesungen – schön war's!

Mit dem Engagement der «Jungen Zillertalen» welche weit über unsere Landesgrenzen hinaus bekannt sind und über eine grosse Fangemeinde verfügen, hat der Ski-Club Reinach BL in Sachen Event-Veranstaltungen Neuland betreten. Es darf rückblickend festgehalten werden, dass wir gezeigt haben, dass wir auch für solch einen Event gerüstet sind und über das nötige Know-how und die viel zitierte und auch gelebte Leidenschaft verfügen.

Es gilt abschliessend einfach DANKE zu sagen! DANKE an die vielen Gäste welche uns auch in diesem Jahr die Treue gehalten haben und diesen Event somit mittragen! DANKE auch an die vielen Helferinnen und Helfer im Hintergrund welche einen tadellosen Job gemacht und gezeigt haben, was eine Teamleistung ausmacht! DANKE auch an die Sponsoren und deren finanziellem Engagement, ohne die solch ein Anlass - in dieser Grössenordnung - nicht durchführbar wäre. DANKE aber auch an Ulrich Greub – unseren Ehrenpräsidenten und OK Verantwortlicher dieses Anlasses. Ohne sein unermüdliches Engagement – seine zielgerichtete Art und die viel zitierte Leidenschaft wären wir heute nicht da wo wir sind – on the top! Chapeaux!

Wir wünschen allen ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr – bleiben sie uns gesund und beehren sie uns wieder!

Ihr Ski-Club Reinach BL

